



LIEBE MU-KII GÄSTE,

WEGEN DER AKTUELLEN CORONA-SITUATION HAT DIE MU-KII GESCHÄFTSFÜHRUNG BESCHLOSSEN, DIE RESTAURANTS VORÜBERGEHEND AB DEM 18.03.20, FÜR EINE UNBESTIMMTE ZEIT ZU SCHLIESSEN. DIESE MASSNAHME ERGREIFEN WIR, SOWOHL ZUM SCHUTZE DER MITARBEITER UND KUNDEN, ALS AUCH ZUR EINDÄMMUNG DES VIRUS.

WIR HOFFEN DARAUF, DASS SICH DIE LAGE SCHNELLST-MÖGLICH BERUHIGT UND WIR EUCH SOMIT IM MU-KII WIEDER HERZLICH WILLKOMMEN HEISSEN KÖNNEN. BIS DAHIN, ACHTET AUF EURE MITMENSCHEN, EURE FAMILIEN, FREUNDEN UND VOR ALLEM ACHTET AUF EUCH SELBST!

WIR BITTEN UM NACHSICHT UND WÜNSCHEN EUCH GESUNDHEIT, STÄRKE UND ZUSAMMENHALT.

EUER MU-KII TEAM

ZUKÜNSTIGE UPDATES UND INFORMATIONEN, WERDEN AUF FACEBOOK UND INSTAGRAM BEKANNT GEgeben.